



学校だより
第7号

西の子

西表小中学校

校長 仲地 みゆき

令和3年6月4日（金）

校訓「明るく、かしこく、たくましく」

決して起こしてはならないもの

6月、平和月間のスタートとなる2日（火）、石垣金星さんを講師に、祖納の戦跡を巡るフィールドワークを行いました。那良伊隼人さんも同行して下さいました。今も残る「防空壕」、「砲台跡」、「新盛家の砲弾跡」などを実際に見ることができました。なぜそこにあるのか、そこでどのようなことが行われていたのか、学校ではどんなことをしていたのか等々、多くのことを教えていただきました。「西表での戦争はどうだったのか」を知り、「平和がいかに大切か」を感じたフィールドワーク。「平和を守る」ためにどうすればいいのか、じっくりと考えていく月にしていきたいです。



児童・生徒総会 5月26日（水）

各委員会による今年の活動計画や、予算、要望等の議案に沿って会が進められました。各委員会活動への質問・応答もあり、みんなが自分たちの学校をよりよくしていきたいという気持ちでいることが伝わりました。もうすでに、どの委員会も昨年度より工夫をこらした活動を進めています。今年度も「自主的に、仲間と協力し合って最後までやり遂げる」児童生徒会、各委員会活動を期待します。



あともう少し〜

先週から始まったプール学習。小学生、中学生と発達段階に応じた目標達成にむかって頑張っています。昨年度より確実に「伸び」が見られます。中学生はバタフライに挑戦する生徒も！ただ、先週から体調を崩す児童生徒がでており心配しています。無理をせず、規則正しい生活、エアコンの上手な活用等、体調管理にも気をつけていきましょう。